



校報

斐伊の子

木次中学校区のめざす子ども像

- ・ふるさとに愛着をもち、多様な他者と進んで関わる子ども
- ・心身ともに健康で、しなやかさとたくましさのある子ども
- ・自ら判断し、生き生きと表現する子ども

めざす子ども像：学び合う子・助け合う子・元気な子

令和5年2月20日 発行 文責：校長

元気な子を育てる取組 ～なわとび週間・お弁当の日～

本校の「めざす子ども像」は上記に記載しています。「学び合う子・助け合う子・元気な子」です。その中の「元気な子」を育てるための本校の取組を2つ紹介します。

なわとび週間

体力づくりの大きな活動として、1・2学期には各学期に1回の「ロードレース大会」と毎月1回の「走ろう週間」を行っています。

外での活動が難しくなる3学期には、今年度から「なわとび週間」を設けました。1月と2月にそれぞれ1回ずつ行いました。主な内容はなかよし班ごとに挑戦する「大縄跳び」と、一人で技の上達を目指す「一人跳び」です。そして、最後の体育館使用日には、各班で一人一人が「一人跳び」の成長を発表し合いました。3学期には、昼休みなどになわとびをする子どももいました。この取組が、子どもたちの体力づくりに役立っていると感じています。



お弁当の日

2学期と3学期に1回ずつ、「お弁当の日」を設けています。ねらいは「食への関心を高め、感謝の心を育む」とことと「食事について親子で共に考える機会とする」ことです。「元気な子」を育てる大切な取組として、ご家庭の皆様にもご協力いただいています。この取組に合わせ、学校栄養士がそれぞれの学年で取り組んでほしいことを指導しました。



地域の皆様に感謝 ～除雪でたいへんお世話になりました～

大雪で臨時休業となった1月25日（水）と、その週末の29日（日）の積雪時には、今年度斐伊地区で結成された除雪ボランティアさんに雪かきをしていただきました。特に、2日間とも3人のボランティアさんにお世話になりました。たいへん感謝しています。



講師の皆様に教えていただきました。



1年生が生活科「昔の遊び」の学習で、地域のボランティアのみなさんに指導していただきました。温かなふれあいの中で、楽しく活動できました。



3年生が警察署の見学に行きました。白バイに乗せてもらったりパトカーを見せてもらったりして、楽しく学ぶことができました。



4～6年生が体育活動コーディネーターに器械運動の指導をしていただきました。倒立や台上前転(跳び箱)に自信がもてるようになりました。



作品展での受賞者 ～素晴らしい書初めでした～

雲南市小学生書初め展

金賞：6年	さん		
銀賞：4年	さん	3年	さん
銅賞：5年	さん		さん

3月の予定

3 (金) 地区児童会	14 (火) 書取会
7 (火) 4校時授業 (給食あり)	15 (水) 卒業式予行
計算会	17 (金) 卒業式
8 (水) 4校時授業 (給食あり)	24 (金) 修了式、離任式
10 (金) スクールカウンセラー来校日	25 (土) 春休み始まり